

# わかるは楽しい 富士塾通信 四月号

## ✿ 富士桜満開！ ✿

去る三月十五日に県立高校の合格発表があり、富士塾の受験生は、一次試験で全員合格することができました。富士塾スタッフ一同、心よりお祝い申し上げます。

- 《推薦》 上原 真衣 さん (那覇高校)
- 《一般》 伊敷 英奈 さん (那覇高校)
- 《一般》 古堅 理音菜さん (那覇西高校)
- 《一般》 花城 美陽 さん (那覇西高校)
- 《推薦》 平良 孝龍 君 (小禄高校)
- 《推薦》 長勢 和奈 さん (小禄高校)
- 《一般》 上原 摩子 さん (小禄高校)
- 《一般》 新垣 莉亜 さん (豊見城高校)
- 《一般》 高良 美羽 さん (豊見城高校)
- 《一般》 照屋 慶汰 君 (豊見城高校)
- 《一般》 佐藤 玄麻 君 (豊見城南高校)
- 《一般》 呉我 由貴奈さん (那覇商業高校)
- 《私立》 與那覇 夏音さん (つくば開成国際高校)

✿ 合格おめでとうございます。 ✿

## 卒業生とのイベント

十九日午前六時、まだ暗い中を塾から西原町のきらきらビーチに移動し、卒業生最後のイベント《アーシング&ビーチバレー》を行いました。そこでは、マスク無しで砂浜を裸足で歩いたり、チームに分か

れてビーチバレーで勝負したりしました。自然の中の表情は、教室で勉強しているときとは違い、とても新鮮で楽しい時間でした。

イベントの最後に、「自分の仕事」についての講座を開きました。講師は、琉大農学部出身の宮平未来さんという方でアウトドアや防災関係の仕事をなさっています。彼は、まだ、三〇代前半の年齢ですが、学生時代のハワイ留学、大学の研究の助手、企業への就職と退職等いろいろな経験をしています。そのことから「自分の仕事」をどうやって決めるかを卒業生に考えさせてくれました。

講座の間、全員目を輝かせて話を聞いていて、様々な思いを胸にイベントは終了しました。

## 📖 卒業生から後輩へ 📝

イベントの合間に、卒業生に書いてもらったアンケートの中から後輩への贈る言葉をいくつか紹介します。

「受験勉強は2月頃から追い込むのではなく、4月に入った  
ら1教科でいいので、ちゃんと取り組むべき！」

「数学は、空間図形と一次関数をしっかり勉強しておく!!」

「一学期は、一・二年生の苦手な所を勉強する。」

「基礎・基本を固める。」「社会はほぼ暗記！」

「(授業に集中するために) 一日七時間は寝よう。」

卒業生の実感のこもった言葉です。後輩の皆さん、しっかりと受け止めて、今後の参考にして下さい。

## ◇ 四月予定行事 ◇

▽ 新学期始業式 … 七日 (金)

▽ 小中学校入学式 … 十日 (月)